

Cuba celebra aniversario de relaciones diplomáticas con Belarús

Image not found or type unknown



Imagen ilustrativa

La Habana, 16 abr (RHC) Cuba celebró este martes el aniversario 32 del establecimiento de las relaciones diplomáticas con Belarús.

A través de su cuenta en X el Ministerio de Relaciones Exteriores, reiteró la voluntad de continuar fortaleciendo los históricos lazos políticos, económicos, de cooperación y amistad entre ambos pueblos.

Las relaciones diplomáticas entre la República de Belarús y la República de Cuba fueron establecidas en abril de 1992.

En mayo de 1997 la representación comercial de Cuba en Belarús fue transformada en Embajada y en noviembre de 1998 se inaugura la Embajada de la República de Belarús en Cuba, primera misión diplomática belarusa en América Latina y el Caribe.

Muestra de los vínculos entre los países fue la visita oficial a Belarús de Manuel Marrero Cruz, Primer Ministro de Cuba, en noviembre del pasado año 2023 con el fin de consolidar los lazos de amistad entre ambos pueblos y a reforzar las relaciones económico-comerciales y de cooperación.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/352361-cuba-celebra-aniversario-de-relaciones-diplomaticas-con-belarus>



Radio Habana Cuba